

青空棟

青空棟のクリスマス会は、子ども達から希望のメニューを聞き、お寿司・ポテト・唐揚げ・クハブ・チキン・ケーキなど、たくさんのメニューが食卓に並びました。子ども達も食事作りや飾りつけの手伝いをしてくれ、みんなでクリスマス会の準備をしました。



職員の掛け声で一気にクラッカーを鳴らし、BGMを流しながらクリスマス会が始まりました。子ども達からの希望のメニューだけでなく、寄付でチキンやケーキも頂いたので、みんなで美味しく頂きました。食後は毎年恒例のビンゴ大会。どんな景品がもらえるかお楽しみの中、みんな夢中でビンゴをしていました。



クリスマス会の最後には職員が作成した夏季行事のキャンプムービーを観て、思い出を振り返りました。

今年もとても楽しいクリスマス会でした。来年もまた楽しい企画を立てたいと思います。



太陽棟

太陽棟の子ども達は前日からソワソワしていて、いつもより早起きでした。クリスマスソングを流しながら、子どもと大人で色とりどりの飾りつけをしました。午後からは、夕ご飯の準備をしました。子ども達も職員と一緒に野菜の皮を剥いたり、食材を切ったり、沢山お手伝いをしてくれたので、とても助かりました。

クリスマス会が始まると、みんなで作った料理やたくさんの支援者からご寄附頂いたチキンやケーキを食べながら大賑わいで楽しく過ごしました。

プレゼントをもらった子ども達の中には、待ちきれなくてすぐに箱を開けて遊ぶ子もいました。最後は、みんな集まってビンゴ大会をしました。子ども達は早くビンゴにならないかとドキドキしながら参加していました。そしてビンゴで当たった景品を見せ合いながら嬉しそうにしていました。

今年のクリスマス会も子ども達のたくさんの笑顔が見られました。その子ども達の笑顔がサンタから職員への一番のクリスマスプレゼントになりました。



さくら棟

さくら棟は、みつばユニットとちゅーりっぷユニットにわかれて行いました。食事は子ども達が食べたいものを出し合い、職員が全て手作りをしました。

みんなお腹いっぱいになるまで食べていました。

食事の後は棟の児童全員ちゅーりっぷユニットに集まり、ビンゴ大会を実施しました。それぞれがとても楽しんでいました。



たくさんの支援者からご寄附頂いたたくさんのクリスマスプレゼントに大満足のクリスマス会となりました。



つくしホーム

つくしホームでは、クリスマス前に子ども達からリクエストメニューを募ったり、飾りつけを行いながら当日を迎えました。



今年は、ホーム職員と調理部の職員でリクエストメニューを調理していきました。中高生が多く、アルバイトなどで皆が集って食事する機会は少なくなってきています。こうして集まって楽しい時間を過ごせたことがとても幸せでした。

来年もまたこのような機会を作っていきたいと思います。

ワズモーターサイクルの皆様が ご来園くださいました

平成30年12月23日(日)
今年もワズモーターサイク
ル様よりクリスマスプレゼント
を頂きました！



プレゼントは可愛いキャラク
ターの袋に入ったお菓子セット。子ども達はサンタさんからも
らったプレゼントに大喜びでした。

そしてなんと、サンタさんが乗ってきたの
はトナカイではなくハーレーのバイク！
ピカピカに光った大きなバイクに子ども達
は大興奮！
バイクに乗せてもらったり、ヘルメットをか
ぶってカッコいいポーズをとったりと沢山の
笑顔が溢れていました。



一足早い素敵なクリスマ
スを過ごすことができました。
ワズモーターサイクル
様、本当に有難うござい
ました。

餅つき・門松作り



平成30年12月27日(木)
毎年恒例の餅つき・門松作り
を行いました。
筑波大学社会福祉研究会
学習ボランティアさんの協力
のもと、玄関用の門松、ミニ
門松・しめ縄作り・餅つきを行
ないました。



児童・職員・筑波大学学習ボランティアさんみんなで餅つきをし
ました。子どもたちの一生懸命な元気な掛け声のもと、杵を振り上
げ、お餅をついて大いに盛り
上がることができました。



平成最後の門松作り。
古き良き時代の日本の伝統を
継承しつつ、新しい時代へ輝
きを持って進んでいきたいと
思っております。



2019年が素晴らし
い一年となりますよう、
お祈り申し上げます。

味噌作り



平成31年2月23日(土)
毎年恒例の味噌作りを行いました。今年は
15キロの味噌作りです。
幼児さんから高校生まで幅広く参加してくれました。

アツアツの大豆を踏んでつぶす作業では足の裏が「あつい・あ
つい」と大はしゃぎしながら踏んでいました。
次につぶした大豆と塩と麹を混ぜる時も「あつくて手が入られ
ない」と言いながらも、みんな楽しんでいる様子でした。



最後に樽に詰める時も丸めた大豆のかた
まりを勢いよく投げつけ「ストレス発散だね」
と楽しそうでした
食育として取り組んできた味噌作りも今年
で9年目になり「愛児園味噌」もすっかり定
着してきました。
これからも続けていきたいと思います。

児童会BBQ&スポーツ大会

平成31年1月27日(日)、
児童会では、フォンテーヌの森で
BBQを行いました。



火起こしから子ども達も交えて行い
ました。なかなか火がつかず大変
そうになっている児童もいましたが、
職員と協力のもと火起こしをするこ
とが出来き、達成感で満ち溢れていました♪
お肉以外にもとん汁や焼きマッシュマロもたくさん食べて大満足でした。

BBQ後は小学生、中高生に分かれ体育館に移動し、スポーツ大会を
実施しました。小学生は吉沼体育館でパン食い競争、リレー、ドッチボ
ールを行いました。ドッチボールでは子どもチーム対職員チームで試
合をし子どもチームが勝利しました。職員チームに勝てたことで大盛り
上がり！
中高生は筑波総合体育館でバスケットボールを行いました。
バスケットボール経験がある職員が参加したことで白熱した試合内容と
なりました。



今回の企画は、子ども達の意向を集約して計画を立てたことで、行事に
対し夢中で取り組んでいる姿が大いに見られました。子ども達からもと
も楽しかったという声も聞くことができ、とても充実した行事となりました。